



令和6年5月29日

認定こども園 幸町保育園・分園

## ひよこぐみ

天気の良い日が続き、園庭で過ごしたりテラスで外気浴をしたりと、沢山外気にふれて過ごした5月。気温が高くて日差しの強い日も多く、あっという間に夏になってしまったような気がしますね。でも、朝晩は肌寒く、寒暖差で風邪気味の子もチラホラ…♪気温の変化に合わせて衣服の調節を行っていきたいと思います。

また、汗をかきやすい時期になりますね。そんな中、来月からは水あそびも始まります。持ち物については別途お知らせしますが、ひよこ組も沐浴や水あそびを行う予定です！まずは水に慣れていくながら、汗を流して気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思っています♪

## お気に入りの場所を教えます♪

お部屋に慣れてきて、ハイハイやつかまり立ち、伝い歩きで活発にお部屋の探索に励んでいる子どもたち。なんとなくお気に入りの場所が出て来ています。そんな子どもたちの好きな場所をご紹介します♪

### 【テラス】

一番好きなのはテラス！テラスに出るサッシ戸を開けると、一直線にハイハイで移動してくる子どもたち。シャボン玉を飛ばしてあげると、目で追って興味津々♪拍手をしたり手を伸ばしたりと、楽しそうに見ています♥テラスに敷いてある人工芝の感触が苦手な子が多いので、普段は座布団を敷いた上に座りつつ、足や手で芝を“ちょん”と触ることから挑戦し、慣れていくようにしています。

### 【保育室の入り口】

ハイハイで保育室の入り口まで行き、柵につかまり立ち!! ホールを行き来しているぱんだ組の子どもたちを眺めていると「やっほ～♪」と手を振ってくれるので、ニコニコに♪また、給食室をじっと見つめていると、視線を感じた給食職員から「もう少しで給食出来るからね～」と声を掛けてもらうことも♪つかまり立ちが楽しい時期なので、柵に取り付けた玩具であそぶことも楽しんでいます♥

## 楽しみな、ご飯の時間♪

食べることが大好きなひよこ組なので、給食の準備が始まると、ソワソワしながら保育者の様子を見ています。食事用のシートを敷いて、その上にテーブル付きの椅子を置くと、“待ってました!!”とばかりにハイハイで突進！保育者も大慌てで椅子に座らせて…というのがお決まりになりつつあります(笑)

「いただきます」のご挨拶をして、大きい子どもたちは自分の前に食器が置かれると、上手に手づかみで食べています！みんな“食べたい”という気持ちが強いため、どんどん口に入れてしまいがち♪そのため、時々「カミカミだよ～」と声を掛け、咀嚼を促しています。「ごちそうさま」と言いながら口拭いてあげると、完食しているはずなのに“もっと～！！”と泣き出すこともあります。食欲旺盛な子どもたちの、これからが楽しみです☆

離乳食連絡帳を使用し、食べた食材等の確認をしていますが、お願ひした食材をすぐに試して下さるなど、ご協力頂きありがとうございます！子どもたちも食べ方が上手になり、美味しく食べています♪これからも宜しくお願ひします。

